

はたつめだより



あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いたします。



(区)餅つき大会

12月8日(日)

12月8日(日)に畑詰区恒例の餅つき大会を開催しました。深夜に雨も降り、朝からかなり冷えこんだ日となりましたが、約200名の方が来場され、にぎやかな餅つき大会となりました。当日は御笠の森小学校の子どもさんたちが大切に作ってくれた餅米を含む約50kgの餅米で、4種類のお餅とおこわを提供しました。参加いただいた皆さま、ありがとうございました。



御笠の森小学校
校長 大隈先生

大切に育ててくれた餅米をいただきました



お餅の提供場所には
行列ができていました



御陵中学校の生徒さんもお手伝いに来てくれました。

もちつき体験
大人気でした。



お餅は
おこわ、大根おろし、きなこ、
あんこの順で提供しました。

大野城市 市民総ぐるみ防災訓練

11月30日(土)

11月30日(土)大野城市内一斉に防災訓練が行われました。畑詰区では「一時避難所」として3つの公園(菊輪公園・畑詰公園・御笠川公園)を指定しています。訓練に参加の方は緊急地震速報後に一時避難所に避難をしてもらう予定でしたが、予定時刻に地震速報が鳴らず、直接公民館に来られた方もいらっしゃいました。一時避難所に集合後、「避難所」となる公民館に徒歩で移動し、防災に関するDVDを観て、その後・簡易トイレの作り方を実践しました。今年度はペット避難の訓練も北コミで実施され、区からは3名の方に協力いただきました。



ペット避難では、ワンちゃんにも
名札がつけられます。



避難者カードの記入



2階/休憩室での 防災展示

11月10日(日)に秋のクリーンシティおおのじょうを実施し、区内3か所の公園と、河川敷や通学路の清掃を行いました。区の皆さまのほか、今回も区内事業所 AGC マイクロガラスの皆さんが清掃活動に協力をしてくださいました。参加いただいた皆さん、ありがとうございました。



福祉推進委員会 ～はたづめっ子～

11月の「はたづめっ子」は、北コミのサークルでもご活躍されている先生をお迎えして、『お母さんと子どものためのアロママッサージ』を開催しました。

会場となった集会室はアロマの香が広がりとても癒しの空間となりました。



12月は出前講座を開催しました。

れいわ子ども情報センターのスタッフ(保育士)さんをお迎えして、クリスマスリースを作り、親子遊びを楽しみました。開催日が26日だったため、クリスマスにちなんでソリあそびをしました。



次回のはたづめっ子は2月27日(木)・出前講座です。 ※1月のはたづめっ子はお休みです。
参加のお申し込みは畑詰公民館(Tel.571-0460)まで。詳しくは今月の回覧板をご覧ください。

来年度・4月から、行事等のお手伝いをメインとして活動する「福祉補助」(旧女性部)を募集します。新たな福祉推進委員会で一緒に活動してみませんか?畑詰区にお住まいの方が対象で、性別は問いません。お問い合わせは、畑詰区福祉推進委員会 担当:城戸まで(公民館Tel:571-0460) ※学生不可
※畑詰区公式 LINE からもお問い合わせできます。

